

„und Raus sind wir noch lange nicht ...“

**Kinder und Jugendliche
träumen ihre Zukunft**

Kunstprojekt anlässlich der
25. Bundestagung des BVkE
**Update Erziehungshilfe -
Zukunft gestalten mit
Kindern und Jugendlichen!**
vom 4. bis 6. Juni 2013



Bundesverband katholischer Einrichtungen
und Dienste der Erziehungshilfen e.V. (BVkE)

Die Bundestagung des BVkE im Jahr 2013 lädt pädagogische Leitungs- und Fachkräfte aus der Erziehungshilfe ein, gemeinsam einen fachlichen Austausch zu gestalten und miteinander Impulse für eine zukunftsfähige Erziehungshilfe zu entwickeln.

Der BVkE hat ein Kunstprojekt entwickelt, um das klassische Tagungskonzept um einige Aspekte zu ergänzen:

- Beteiligung von Kindern und Jugendlichen
- Gemeinsame Aktion vor der Tagung in der Einrichtung
- Ein Kunstprojekt sichtbar auf der Tagung

Wir haben uns dabei von Aktionen in großen Städten inspirieren lassen, bei denen eine gemeinsame Grundfigur individuell gestaltet und ausgestellt wird. In Berlin ist dies z.B. der Bär, in Aachen sind es Pferde und in Dortmund das geflügelte Nashorn.

Grundfigur für unser Projekt soll eine Spielfigur sein, wie man sie beim Halma-Spiel, bei „Mensch ärgere dich nicht“ und vielen anderen Spielen benutzt – unsere Figur ist jedoch 1,80 m groß und unübersehbar, sie besteht aus hochwertigem Glasfaserverstärkten Kunststoff, ist wetterfest und bruchsicher.

Verlängerung der Bestellfrist!

Bestellungen nun möglich bis zum 15. März 2013!

Wir konnten mit dem Hersteller eine Verlängerung der Bestellfrist aushandeln: Für „Spätentschlossene“ besteht so die Möglichkeit kurzfristig ins Spiel einzusteigen! Die Kosten pro Figur betragen incl. Anlieferung 550,- €

... ausführliche Infos, Anmeldeunterlagen und Aktuelles unter **www.bvke.de**

**Bundesverband katholischer Einrichtungen
und Dienste der Erziehungshilfen e.V. (BVkE)**
Karlstraße 40 • 79104 Freiburg
bvke@caritas.de